

Un nouveau lot de locomotives et d'autorails russes pour Cuba



La Havane, 4 janvier, (RHC).- Le ministère cubain du Transport a confirmé l'arrivée à La Havane de 7 locomotives et d'un prototype d'autorail en provenance de la Russie.

Ces locomotives, Cuba en a reçu 43 jusqu'à présent, font partie d'un lot de 75 achetées en Russie pour améliorer le transport ferroviaire dans notre pays.

Rolando Navarro, vice-directeur général de l'Union des Chemins de Fer de Cuba, a déclaré au journal Granma que le prix de chacun de ces véhicules est d'environ un million d'euros.

Il a expliqué que l'autorail a été conçu par des ingénieurs russes pour remplacer les petits trains utilisés dans les zones rurales notamment dans celles d'accès difficile.

Dans ses déclarations à notre principal journal, le vice-directeur des Chemins de Fer de Cuba a précisé que ce véhicule fera l'objet d'un plan pilote pendant 45 jours. Après l'analyse des résultats, le reste du lot sera assemblé dans notre pays.



Radio Habana Cuba